
Beschlussauszug
aus der

10. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz 
vom 11.08.2020

Top 8 Beratung zum Münzprägeautomat

Herr Brose fragt nach einer Pacht für die Fläche. Herr Schulz sagt das dies nicht vor-
gesehen sei. Herr Kannenberg sagt das der Werbeeffekt auch einen Wert hat. Herr 
Lewerenz empfiehlt dies bei anderen Gemeinden anzufragen. Herr Schulz fragt nach 
der Höhe der Pacht. Herr Wöllner ergänzt das dies Aufgabe des Eigenbetriebes sei. 

Der Ausschuss beschließt mit 4 Ja-Stimmen und 2 Nein-Stimmen das die 
Aufstellung nur gegen eine Gebühr erfolgt.


